Fecha: 5 de octubre de 2000



Picking Pack Service Point UK, filial de Grupo Picking Pack, firma un contrato de facility management en Arabia Saudí valorado en 700 millones de pesetas (4.3 millones de Euros)

El Prat de Llobregat (Barcelona), 5 de octubre de 2000.- Picking Pack Service Point UK (PPSPUK), filial de Grupo Picking Pack (www.pickingpack.net), ha firmado un acuerdo con la compañía de Arabia Saudi, Samir Photographic que prevé la abertura de un facility management (centro de servicios de reprografía en las instalaciones del cliente) que permite la gestión de información y la transmisión de datos a través de la red propia de GPP EurografíxNet.

Durante los próximos tres años, **Picking Pack Service Point UK**, dará servicios de reprografía digital y gestión electrónica de documentos entre la compañía **Samir Photographic** y las oficinas de la constructora **Amec**, en Crawley, UK. Este acuerdo supondrá a **PPSP UK**, unos ingresos adicionales de aproximadamente 700 millones de pesetas (4.3 millones de euros) en gestión e impresión de datos. Al mismo tiempo, el acuerdo con la compañía Saudí, servirá para sentar las bases para posibles nuevos acuerdos con compañías involucradas en el proyecto de **Samir Photographics** o con el sector de la construcción y del petróleo en la zona del Sudeste Asiático.

Este nuevo acuerdo, pone una vez mas de relieve la importancia que posee la red interna de transmisión segura de datos de **Grupo Picking Pack**, **EurografixNet**, que posee 200 puntos de interconexión en diferentes países de Europa y EE.UU. permitiendo a las compañías participantes transmitir e imprimir información en la zona geográfica que deseen, con la mayor calidad y el menor riesgo.

Picking Pack Service Pint UK refuerza así su posición de liderazgo en el Reino Unido, donde actualmente es el mayor proveedor de servicios de reprografía, gestión electrónica de documentos, soluciones y productos en el mercado de arquitectos, ingenieros, construcción, diseño gráfico gracias a sus 80 puntos de servicio distribuidos por toda la geografía del país.

Grupo Picking Pack (www.pickingpack.net) ofrece servicios y contenidos tecnológicos para las Pymes de alto valor añadido. Emplea a más de 2.300 personas en 7 países y tiene un total de 355 puntos de servicio en su red internacional. Con sede central en España, **GPP** cotiza en la Bolsa española.

Advertencia:

Los comunicados y notas de prensa aqui difundidos reflejan la opinión de GRUPO PICKING PACK, S.A. sobre la situación y probable evolución futura de la compañía. Dichos comunicados y notas pueden incluir datos, informaciones y valoraciones basadas en y relativas a expectativas de futuro, por lo que deben ser tomados con la debida prudencia, y entendidos y valorados como tales.

Dada la elevada volatilidad de las acciones de compañías vinculadas a los nuevos sectores tecnológicos, GRUPO PICKING PACK, S.A. aconseja al inversor el previo asesoramiento específico en la materia a través de empresas, entidades y/o profesionales debidamente cualificados.